



André Onana pourrait revenir sur sa décision et sortir de sa retraite prématurée.

Mis à l'écart lors de la Coupe du monde 2022, le gardien camerounais André Onana avait dans la foulée annoncé sa retraite internationale.

À seulement 27 ans, le gardien de l'Inter de Milan avait annoncé qu'il ne porterait plus les couleurs du Cameroun.

Une décision que pourrait bientôt renoncer le gardien André Onana.

Le Ministre camerounais des Sports a écrit à l'Inter de Milan pour solliciter la mise à disposition du gardien de but André Onana dès que besoin sera. **"Nous vous prions de bien vouloir permettre à ce talentueux gardien, qui a été jusqu'ici l'un des maillons forts de cette équipe, d'assouvir son désir de continuer à représenter son pays d'origine et à faire rêver des millions de compatriotes, en le mettant à la disposition des Lions Indomptables dès que besoin sera"**, a écrit le Minsep.

Pour le ministre, l'annonce de la retraite d'André Onana est consécutive à un **«malentendu regrettable avec l'encadrement technique»** des Lions Indomptables à l'issue du premier match de la Coupe du monde Qatar 2022.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

MINISTRE DES SPORTS ET DE L'EDUCATION
PHYSIQUE

CABINET DU MINISTRE
2023-021
N° LMMSEPCAB.

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF SPORTS AND PHYSICAL
EDUCATION

MINISTER'S OFFICE
Yaoundé, le 11 9 AVR 2023

Le Ministre

A

Monsieur le Président
De FC Internazionale Milano ("Inter Milan")
Corso Vittorio Emanuele II 9, 20122, Milan, Lombardie.
Tél: +39 02 77151 / Fax: +39 02 781514
- Italie -

Objet : Mise à disposition de l'international camerounais
« André ONANA ».

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de vous faire connaître que l'Etat du Cameroun, représenté aux compétitions internationales de football par la Sélection Nationale "Les Lions Indomptables", a pris acte du communiqué de **Sieur André ONANA**, pensionnaire de votre prestigieux et emblématique club "Inter Milan", communiqué dont les termes pourraient laisser sous-entendre son retrait de cette mythique Sélection Nationale au terme de la *Coupe du Monde de Football de la FIFA « Qatar 2022 »*.

Cependant, fort du constat que cette déclaration est consécutive à un malentendu regrettable avec l'encadrement technique à l'issue du premier match lors de la compétition rappelée supra, et compte tenu de la réaffirmation par le concerné de son attachement patriotique au Cameroun et aux **Lions Indomptables**, également révélé dans le même communiqué,

Nous vous prions de bien vouloir permettre à ce talentueux gardien, qui a été jusqu'ici l'un des maillons forts de cette équipe, d'assouvir son désir de continuer à représenter son pays d'origine et à faire rêver des millions de compatriotes, en le mettant à la disposition des Lions Indomptables dès que besoin sera.

Tout en comptant sur votre diligence et votre bonne compréhension, veuillez croire, Monsieur le Président, à l'assurance de ma considération distinguée./-

Copies :- MINETAT-SG/PR ;
- SG/PM.



Narcisse Mouelle Kombi
NARCISSE MOUELLE KOMBI